



Sentier forestier entre la rue de l'Orient et le chemin de Floreyres

Suite au développement de nouveaux projets de construction sur le site de l'ancien Hôpital psychiatrique, la Municipalité a saisi cette opportunité en accord avec le propriétaire des terrains pour ouvrir le site au passage public et construire un sentier piétonnier qui relie le quartier du chemin des Sources à la campagne de la ferme de Floreyres, créant ainsi un itinéraire piéton continu des quartiers de Sous-Bois/Beauregard à la campagne située sur les hauts de la Ville. Ce dernier, conçu en grave stabilisée, s'inscrit dans la topographie naturelle du site. Certains endroits très pentus ont nécessité la mise en place d'embranchements, réalisés avec des rondins de bois fichés dans le sol.

Cet aménagement est destiné exclusivement au passage des piétons. Son tracé passe également non loin d'une ancienne source jadis exploitée par l'entreprise Arkina. Situé à mi-parcours, un panneau informe les usagers sur ce vestige du passé industriel de la Ville d'Yverdon-les-Bains, qui commercialisa son eau minérale jusque dans les années 2008.

Maîtrise d'ouvrage

Ville d'Yverdon-les-Bains - Service de l'Urbanisme et des Bâtiments

Maîtrise d'oeuvre

RWB Hydroconcept Sàrl

Réalisation

2015

Procédure

Sur invitation



**Service
de l'Urbanisme
et des Bâtiments**




MONTICELLO
INFORMATIONAL SIGN
[Illegible text]
